

地域おこし協力隊かわら版

協力隊インタビュー 栗林 隊員



9月8日の熱塩加納公民館でeスポーツの体験会を行いました。



『太鼓の達人』を通じて世代間交流を行っている様子です。



レーシングゲームの様子です。
免許がなくてもリアルな運転体験をすることが出来ます。

栗林 拓哉 隊員

(教育部生涯学習課 所属 スポーツ振興コーディネーター)

着任日：2023年5月1日着任

前住所：福島県郡山市より移住

活動内容：スポーツ振興



Instagram アカウント

@kitakata_sports_information

Q1 ▶ 協力隊に赴任したきっかけは？

私は昨年まで専門学校でeスポーツについて学んでおり、様々なイベントの運営に関わってきました。そのなかで、喜多方市の公民館で開催された高齢者向けのeスポーツ体験やスポーツイベントにも参加していて、喜多方市でeスポーツに関わる活動がしたいと思い地域おこし協力隊に応募しました。

Q2 ▶ 協力隊としてどんな活動をしている？

教育委員会生涯学習課のスポーツ振興室に所属しております。テレビゲームを競技として捉える「eスポーツ」を活用し、喜多方市民の皆さまが元気になれるようなイベントの実施を目的に活動しています。今年度は特に高齢者の皆さまを対象にeスポーツ体験をしていただいて、認知症の予防や健康づくりが出来るイベントを開催しています。

Q3 ▶ 協力隊をやっていて良かったことは？

私自身が企画したイベントで市民の皆さまが楽しんでくれている姿が見られることです。先日、熱塩加納公民館でeスポーツ体験会を開催しましたが、参加して下さった多くの皆さまがeスポーツを楽しんでいる姿を見て私自身が元気を頂きました。

Q4 ▶ 今後の活動の予定・計画は？

来年度はより多くの公民館で多世代へ向けたeスポーツ体験会を実施し世代間で交流を行う予定です。将来的にはeスポーツのオンラインでも楽しめるという特性を活かし、皆さまが市外・県外の人々ともeスポーツを使用して交流が行えるような取り組みを実施していきたいと考えております。

Q5 ▶ 市民の皆さんへ PR!!

いつも暖かく見守っていただきありがとうございます。eスポーツを活用し、皆さまが楽しめるイベントを喜多方で開催していきたいと考えています。たくさんのイベントを実施していくので、お近くで見かけた際はぜひご参加ください！今後とも応援の程を宜しくお願いいたします。

地域おこし協力隊活動中

有害鳥獣被害対策担当から

有害鳥獣対策担当の大室です。人間の生活圏に近い里山が手入れされていないと、動物が身を隠すのにちょうどよい環境が整ってしまい、人里に動物が出没しやすくなります。しかし、山の手入れは重労働にもかかわらず、それだけでは収入も見込めません。山で収入を得ながら永く手入れをする方法として「自伐型林業」が普及しつつあり、大室も将来里山整備を実行すべく、自伐型林業の研修会に参加しています。



こまがた元気会担当から

空き家の内装のデザインを担当する事になりました。キッチンの床下、トイレ、部屋の壁紙、天井、照明のデザインを決めました。キッチンはいずれ保健所から許可をもらい、加工品を作れる場所の提供ができるようにします。集会場、会議、祭り等イベントで賑わう様なアットホームな内装にしていきます。



スポーツ振興コーディネーターから

どうも！
スポーツ振興担当の栗林です。
11月30日(木)慶徳公民館と熊倉公民館でeスポーツ体験交流会を開催します。
今話題のeスポーツを体験してみなさんで交流を深めませんか？
ぜひご参加ください！



令和5年11月30日卒業隊員ご挨拶

岩橋 美琴 隊員

(小田付伝統的建造物群保存地区担当)

3年間大変お世話になりました。2020年のコロナ禍真只中に着任し、誰もが不安を抱え、手探りで生活を余儀なくされている中でも、協力隊の活動を温かく受け入れ、支えてくださった地域の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。喜多方へは、この仕事をきっかけに帰省しました。学生の頃には見えなかった町や人の姿に、改めて地元の良さを発見すると共に、そこから生まれる豊かさの中で生活をしていける事は、とても贅沢な事だなと感じました。そう感じさせて頂ける3年間を過ごせた事は、これからもこの町で仕事をし、生活をしていく為のとても大切な学びとなりました。協力隊としての活動は11月末で終了となりますが、今後は一市民として、喜多方での生活を楽しまたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

高郷雷神そば担当から

高郷雷神そば担当の加藤です。お店でそばを打つようになり、半年が経ちました。打ち始めた頃と比べると、手際も良くなり、早く打てるようになったと思います。高郷では、新そばの時期を迎えております。高郷でそば処と言えば「ふれあいランドたかさと」！「ふれあいランドたかさと」で、ひきたて・うちたて・ゆでたてのそばをご賞味いただき、新そばならではの香りとお楽しみください。



文化芸術創造都市推進担当から

あつという間の11月です。今年度末の協力隊卒業に向け、3年間の振り返りをしています。隔月で発行していたフリーペーパーの「Oraho」を冊子にするための作業をしています。フォローアップ取材をし、新たな記事も追加します。発行部数は限られていますが、配布を予定しています。「興味があるぞ！」という方は文化課までお問合せ下さい。



令和5年8月1日付新隊員ご挨拶

星 智也 隊員

ラーメンのまち喜多方担当



皆さん初めまして！
喜多方ラーメンの味をしっかりと覚えて全国にPRし、食文化、地元産業の発展に寄与していきたいと思っております。又、ラーメン作りの技術習得がメインのミッションなので将来地元の皆様と観光客のどちらにも喜んで頂けるラーメン、店舗作りを研究していきたいと思っております。
未長く宜しくお願い致します！

山本 華生 隊員

小田付伝統的建造物群保存地区担当



はじめまして。
令和5年8月より小田付伝統的建造物群保存地区担当の地域おこし協力隊に着任しました山本華生と申します。地域の方々との関わりを大切にしながら、暮らし続けたいなるまちづくりに貢献できるよう努めます。よろしくお願いたします。普段は会陽館にあります。何かありましたらお気軽にどうぞ。